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Prot. 190/21

Ogge*o:  Topogra<a  Applicata  al  Soccorso  (TAS)  –  Adozione  Circolare  di  se&ore  -

Riscontro Nota Dipar*mento Vigili del Fuoco n. 14773 del 01.07.2021

Si fa seguito alla nota dell’U.cio Relazioni Sindacali prot n. 14773 del 01.07.2021, con cui
codesto Dipar1mento ha informato le OO.SS. su quanto comunicato dalla Direzione Centrale per la
Formazione a seguito del sollecito di questa O.S. CO.NA.PO. (prot. n. 182 del 24.06.2021, allegata)
in  merito  alla  conclusione  dei  lavori  ed  alla  emanazione  della  circolare  di  formazione  TAS,
fornendo le seguen1 opportune precisazioni.

Non appar1ene al modus operandi dei Tavoli  “tecnici” per la programmazione dida;ca
l’invio di eventuali osservazioni e contribu1 a ripe1zione di quanto discusso durante le riunioni. Se
risponde a verità che durante gli ul1mi incontri, il Dire*ore Centrale della Formazione invitava le
OO.SS. a fornire appun1 con eventuali osservazioni è altre*anto vero che il CO.NA.PO., come da
prassi,  ha  sempre  ritenuto  di  inviare  osservazioni  e  contribu1  solo  se  necessari  ad  integrare
quanto già espresso durante le riunioni e non come mere ripe1zioni.

Invocare poi la potenziale mancanza di invio di osservazioni da parte di talune OO.SS. quasi
a  “causa  del  blocco o  del  rallentamento”  dei  lavori  in  merito  all’adozione della  Circolare  TAS
appare cosa assai discu1bile.

Non è possibile infa; non considerare il fa*o che pur non avendo, in occasione di altre
Circolari,  inviato osservazioni  integra1ve a quanto avanzato in sede di  riunioni,  mai ciò veniva
assunto a “causa di blocco o di rallentamento” dei lavori.

A  conferma  di  quanto  appena  de*o,  nonostante  l’intenzione  espressa  dal  Dire*ore
Centrale  per  la  Formazione,  al  termine  dell’ul1mo  Tavolo  Tecnico  tenutosi  il  26.05.2021,  di
concludere i  lavori della Circolare rela1va alla formazione TAS nel  Tavolo successivo, in data 2
luglio  u.s.  giunge la convocazione per  l’8  luglio  p.v.  di  un prossimo Tavolo Tecnico avente ad
ogge*o le Circolari ADR e USAR Light.

Al Capo Dipar*mento dei Vigli del Fuoco del Soccorso

     Pubblico e della Difesa Civile

     Prefe&o Laura Lega

Al Capo del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco

     Ing. Fabio Da3lo

Al Dire&ore Centrale per l’Emergenza il Soccorso 

     Tecnico e l’An*ncendio Boschivo

     Ing. Guido Parisi 

Al Dire&ore Centrale per la Formazione

     Ing. Gaetano Vallefuoco

All’U9cio III – Relazioni Sindacali

    Dipar*mento dei Vigili del Fuoco, Socc. Pubbl. e Dif. Civ.

    Viceprefe&o Bruno Stra*
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È senza dubbio un modus operandi discu1bile ma, sopra*u*o, in contrasto con quella che,
a parere di questa O.S., dovrebbe essere la “bussola” da seguire ovvero una formazione alla luce
delle necessità opera1ve. 

Non conoscendo pertanto i criteri con cui venga data precedenza ad una materia piu*osto
che ad un’altra, questa O.S. ri1ene altresì u1le un interessamento della Direzione Centrale per
l’Emergenza circa la pubblicazione di una “scale*a” di priorità sui programmi di formazione.

Si  coglie inoltre l’occasione per segnalare come la a*uale singolare direzione dei  Tavoli
“tecnici” risul1 essere maggiormente orientata, diversamente dal passato e da come dovrebbe
essere pure nel presente, verso le modalità proprie dei Tavoli  “poli1co-sindacali” più che verso
quelle  dei  tavoli  pre*amente  tecnici  in  cui  dovrebbe regnare  diale;ca e  scambio  di  opinioni
con1nue con elemen1 tecnici fra le OO.SS. e non una mera indicazione della propria posizione.

InFne, è opinione del CONAPO che l’a*uale modus operandi dei Tavoli  “tecnici”, oltre a
non essere confacente alla natura dei Tavoli stessi, risul1 essere quasi “controproducente”.

Nella speranza che i Tavoli “tecnici” futuri siano veramente “tecnici” si torna a sollecitare
l’ul1mazione  urgente  dell’iter  previsto  al  Fne  di  giungere  quanto  prima  all’emanazione  della
circolare di cui all’ogge*o.

Si rimane in a*esa di riscontro e si porgono dis1n1 salu1.

 

IL SEGRETARIO GENERALE AGGIUNTO
CONAPO Sindacato Autonomo VVF

Marco Piergallini
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